



Pressemitteilung

Brühl, 13.06.2024: Egal woher, ob alt oder jung – auf dem Campus feiern wir bunt! Clemens August-Campus-Fest und Schulfest der Clemens-August-Schule am 29. Juni 2024

Buntes Bürgerfest in der Innenstadt mit Mitmach-Angeboten und Aufführungen aus Musik, Sport, Kunst, Kultur

Beim ersten Mal ist es neu, beim zweiten Mal Wiederholung und beim dritten Mal Tradition: Die Institutionen des Clemens August-Campus laden am 29. Juni 2024 bereits zum dritten Mal zu einem abwechslungsreichen und fröhlichen Bürgerfest auf das gleichnamige Gelände unweit der Brühler Innenstadt ein. Unter der Schirmherrschaft von Bürgermeister Dieter Freytag erwartet die Besucherinnen und Besucher neben attraktiven Darbietungen ein breites Angebot an Mitmach-Aktionen aus den Bereichen Musik, Sport, Kultur und Kunst.

Das vielfältige Programm richtet sich an alle Altersgruppen, vom Kindergartenalter bis zum Seniorenalter, und ist am Veranstaltungstag zwischen 11:00 und 16:00 Uhr kostenlos zugänglich.

Schülerinnen und Schüler der Kunst- und Musikschule sorgen musikalisch für Höhepunkte, während der Brühler Turnverein, KAHRAMANLAR, der Boxclub Olympia Vochem, die Pingsdorfer Narrenzunft, der Brühler Schachklub, der Förderverein des SC Brühl und der Surfclub Brühl Sportbegeisterte zu verschiedenen Mitmach-Aktionen und Profi-Vorführungen einladen.

Die Alzheimer Gesellschaft AUFWIND Brühl lädt unter dem Motto „Sonne, Strand und Mehr“ zu einem Mitsing-Konzert ein, bei dem bekannte Volks- und Schlagermelodien Lust auf gemeinsames Singen und Bewegen machen. Mitmachen ist unbedingt erwünscht!

Künstlerische Betätigung ist unter anderem bei verschiedenen Bastel- und Kreativangeboten der Alzheimer Gesellschaft AUFWIND Brühl, der Kunst- und Musikschule in Kooperation mit Stefan Rehberg sowie der Clemens-August-Schule möglich. Kinder können sich außerdem beim Kinderschminken der Kita Clemens-August in fantasievolle Wesen verwandeln.

Auch das beliebte Kuntibunt wird mit seinen spannenden Spielgeräten vor Ort sein und lädt gerade die kleinsten Bürgerinnen und Bürger zum Spielen und Toben ein. Daneben organisiert der Kinderschutzbund zusätzlich einen Kinderflohmarkt, auf dem Spielzeug und Kinderkleidung aller Größen angeboten wird. Einige wenige Standplätze auf dem Flohmarkt sind noch frei. Interessenten können sich direkt an den Kinderschutzbund Brühl wenden.

Jugendliche sind außerdem herzlich in den Räumen des Citytreffs willkommen, das ebenfalls seinen Standort auf dem Clemens August-Campus hat. Dort wird es mit Unterstützung des Vereins Brühl Inklusiv einen Singstar-Contest geben. Auch das Brühler CULTRA beteiligt sich mit einem kreativen Angebot für junge Menschen an dem Fest.

Im Rahmen des Clemens August-Campus-Fest lädt außerdem die Clemens-August-Schule am gleichen Tag wieder zum großen Schulfest ein. So findet in den Tagen vor dem Clemens August-Campus-Fest in der ganzen Schule eine Projektwoche statt, die gezielt auf das Fest hinarbeitet und deren Ergebnisse dort präsentiert werden und gleichzeitig das Angebot ergänzen. So wird z.B. in Kooperation mit der Inlineskatingschule RheinErft ein Inline-Skating Workshop angeboten und ein eigens konzipierter Escape-Room lädt zum Rätseln, Grübeln und Entdecken ein.

Wer kleinere Schwierigkeiten mit seinem Fahrrad hat, ist ebenfalls auf dem Clemens August-Campus-Fest bestens aufgehoben. So bieten Schülerinnen und Schüler der Clemens-August-Schule einen Fahrrad-Servicepoint an. Passend dazu wird der ADFC mit einem Informationsstand vertreten sein und im Rahmen des Festes eine Familien-Fahrradtour mit Start und Ende am Campusgelände anbieten.

Schülerinnen und Schüler werden zudem eine Zirkus-Aufführung, andere Kinder wiederum eine Pop-up-Theater-Performance sowie weitere eine Tanzaufführung in Kooperation mit Raket Salazar von der Kunst- und Musikschule und eine Taekwondo Aufführung in Kooperation mit KAHRAMANLAR präsentieren.

Als krönender Abschluss des Fests lädt das Sinfonische Blasorchester der Kunst- und Musikschule unter Leitung von Karel Jockusch um 16:00 Uhr ins Clemens August-Forum ein. Das Ensemble verspricht ein herausragendes musikalisches Erlebnis und entführt die Besucherinnen und Besucher auf eine faszinierende klangliche Reise. Ein unvergesslicher musikalischer Höhepunkt zum Abschluss des Festes.

Für das leibliche Wohl ist bestens gesorgt: Ob Warmes oder Kaltes, Süßes oder Herzhaftes vom Buffet oder Grill, die Auswahl ist vielfältig. Die Servierkunde AG der Clemens August-Schule wird zudem alkoholfreie Cocktails an der Cocktailbar anbieten und so für ein bisschen karibisches Flair sorgen.

Bei einer Mitmachaktion für Groß und Klein werden zahlreiche attraktive Gewinne verlost. Es winken Gutscheine und Sachpreise zahlreicher Brühler Geschäfte und Freizeitstätten.

Die Kreissparkasse Köln und die Stadtwerke Brühl unterstützen auch in diesem Jahr wieder das Clemens August Campus-Fest als Partner.

Lage: Zwischen Liblarer Straße und Clemens-August-Straße am Nord-Südweg/
Erreichbar auch mit Bus und Stadtbahn (Linie 18) über die Haltestelle Brühl Mitte.

Termin: 29.06.2024 / 11 bis 16 Uhr

Institutionen des Clemens August-Campus: Alzheimer-Gesellschaft Aufwind Brühl e.V., Brühl Inklusiv e.V., CityTreff (Städt. Jugendtreff), Clemens-August-Schule, Donum Vitae e.V., Fotografische Arbeitsgemeinschaft, Kinderschutzbund OV Brühl e.V., Quartiersmanagement, Städt. Tageseinrichtung für Kinder Clemens-August, Kunst- und Musikschule der Stadt Brühl, Stadtsportverband Brühl e.V.

Veranstalter: Quartiersmanagement Clemens August-Campus

Über den Stadtsportverband Brühl e.V.

Der Stadtsportverband ist von der Stadt Brühl als Träger des Quartiersmanagement Clemens August-Campus beauftragt worden. Vernetzung der auf dem Clemens August-Campus ansässigen Institutionen und das Schaffen von neuen Formaten gehören zu den Aufgaben. Der Stadtsportverband Brühl e.V. ist die Interessenvertretung der Brühler Sportvereine. Der SSV tritt dafür ein, dass allen Brühler Einwohnern die Möglichkeit gegeben wird, unter zeitgemäßen Bedingungen Sport zu treiben. Der SSV vertritt den Brühler Sport in überverbandlichen und überfachlichen Angelegenheiten, gegenüber der Stadt Brühl, dem Rhein-Erft-Kreis und in der breiten Öffentlichkeit.

Über die Kreissparkasse Köln

Die Kreissparkasse Köln ist die größte kommunale Sparkasse Deutschlands und beschäftigt über 3.000 Mitarbeitende. In Ihrem Geschäftsgebiet – dem Rhein-Erft-Kreis, Rhein-Sieg-Kreis, Rheinisch-Bergischen Kreis und Oberbergischen Kreis – betreut sie rund 1 Million Kundinnen und Kunden in allen Fragen rund um Geld. Dabei ist sie tief in der Region verwurzelt und engagiert sich vor Ort. So fördert sie unter anderem über ihre 14 Stiftungen jedes Jahr Initiativen aus Sport und Kultur, Jugend und Sozialem, Bildung und Umwelt.

Über die Stadtwerke Brühl GmbH

Die Stadtwerke Brühl GmbH ist ein modernes und zukunftsorientiertes Dienstleistungsunternehmen in der Schlossstadt Brühl. Neben Aufgaben im Bereich der Energie- und Wasserversorgung gehören der öffentliche Nahverkehr, die Parkraumbewirtschaftung, das E-Carsharing und das Brühler Karlsbad zu den Tätigkeitsfeldern.